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省省长长郭郭树树清清来来烟烟台台市市调调研研
强调烟台要努力在转变发展方式方面走在全省前列

本报7月19日讯(记者 柳斌)
7月14日至15日，省委副书记、

省长郭树清来烟台就经济运行
和对外开放进行调研，市委书记
孟凡利，市委副书记、市长张永
霞，市委常委、秘书长李树军陪
同调研活动。

郭树清首先来到莱州市大
丰轴瓦有限公司调研，这家公
司是一家能同时生产船舶、商
用车、铁路机车等全系列轴瓦

的行业龙头企业，他鼓励企业
积极应对市场挑战，更多依靠
提高产品科技含量来增强核心
竞争力。随后，郭树清来到正在
建设的卓达新型建材产业园，
这个产业园主要利用煤矸石、
建筑垃圾等固体废弃物生产绿
色模块化建材等产品。在华电
国际莱州电厂，郭树清察看了
电厂规划和运行情况，要求企
业务必做好节能减排工作，为

经济社会发展提供电力保障。
在招远市，郭树清深入双塔食
品有限公司，察看了年产6万吨
高纯度蛋白项目建设情况。在
玲珑轮胎股份有限公司，郭树
清深入了解企业的研发、物流
和生产情况。在招金集团金翅
岭金矿，郭树清细心听取企业
负责人和工程技术人员关于生
产、销售、效益、安全情况的介
绍，希望企业抓住当前时机，做

好基础设施建设、工艺升级等
工作。调研中，郭树清还考察了
招远市工业产品展览馆。

郭树清强调，烟台市具有
良好的发展条件和产业基础，
要主动适应和引领经济发展新
常态，统筹抓好稳增长、促改
革、调结构、惠民生各项工作，
努力在转变发展方式方面走在
全省前列。要把推进新一轮更
高水平对外开放作为转型升级

的重要支撑，加快构建开放型
经济新体制，努力营造法治化
国际化营商环境。主动对接“一
带一路”国家战略，加快中韩产
业园建设，不断提高参与国际
竞争与合作的能力。积极推进
人才国际化，创新人才激励、评
价、流动机制，大力引进高端人
才和人才团队。进一步加强城
乡基础设施建设，切实保障和
改善民生。

本报7月19日讯 7月17日
上午，市委书记孟凡利在市体
育公园游泳馆会见了来烟出席
第十八届世界蹼泳锦标赛的中
国奥委会原副主席王宝良一
行。省体育局局长张松林，市领
导李树军、张广波参加会见。

孟凡利首先对王宝良一行
的到来表示欢迎。他说，第十八
届世界蹼泳锦标赛在烟台举
办，是对烟台的充分信任和关
心厚爱，我们将周密部署、精心
组织，确保赛事取得圆满成功。
烟台体育资源丰富、场馆设施

齐全、基础和条件有利，希望中
国奥委会继续加大对烟台市的
工作联系和业务指导，争取更
多的国际赛事在烟举办，进一
步提升烟台的城市知名度和影
响力。

王宝良对烟台市体育工作

取得的成绩给予高度评价，认
为烟台近年来体育事业取得长
足进步，为国家培养输送了大
批优秀体育人才，表示将进一
步加大支持力度，更好地促进
烟台体育事业健康发展。

本报记者

孟孟凡凡利利会会见见王王宝宝良良一一行行

本报7月19日讯 经市纪委常
委会研究并报市委批准，从7月中旬
开始，市纪委将分批对部分市直部
门单位开展党风廉政建设巡察，第
一批巡察市经信委、市司法局、市财
政局、市人社局、市城管局、市交通
局、市农业局、市海洋与渔业局等8

个部门。
7月17日上午，2015年第一批市

直部门单位党风廉政建设巡察工作
动员部署会议召开，市委常委、纪委
书记朱秀香出席会议并讲话。她指
出，这次巡察的主要任务是：坚持把
纪律和规矩挺在前面，坚持问题导
向，着力查找违反纪律的问题、发生
在群众身边的“四风”和腐败问题，推
动部门单位党风廉政建设工作落实。

巡察的重点对象是：部门及其
所属单位领导班子、领导干部以及

行政审批权执法权相对集中、廉政
风险等级较高的重点岗位党员干
部。巡察的重点包括党风廉政建设
主体责任落实情况、遵守政治纪律
情况、遵守组织纪律情况、遵守财经
纪律情况、遵守工作纪律情况、遵守
生活纪律情况、落实中央八项规定
精神和纠正“四风”情况、履职尽责
和勤政情况、其他违纪违法问题或
市委、市纪委要求巡察的事项等9个
方面。

对被巡察部门存在的主要工作
问题、部门确定的整改方案以及整
改落实情况，要通过新闻媒体公示，
强化社会监督，增强监督实效。要把
巡察结果纳入全市落实党风廉政建
设责任制考核，并向相关部门单位
通报，作为干部选拔任用、评先树优
的重要依据。

纪纪委委将将巡巡察察部部分分市市直直部部门门

“烟台微运管”上线

本报7月19日讯 (记者 蒋大
伟) 20日，“烟台微运管”微信正式
上线运行。“烟台微运管”是市交通
运输局运管处开通的官方微信公众
平台，致力于为广大市民和道路运
输经营者提供更为便捷、全面的道
路运输相关业务信息服务和查询。

“烟台微运管”设置了业务信
息查询服务、公众信息查询服务。

未来两天多云为主

本报7月19日讯 (记者 蒋大
伟 实习生 刘园园 ) 最近两
天，港城气温不算高，天气状况基
本稳定。据了解，未来两天的最高
气温维持在30℃以下。

据烟台市气象局19日16时发
布的天气预报，未来两天，以多云
天气为主。烟台市区及各县市，20

日白天，多云，局部阴有阵雨，东到
东南风，3到4级，最高气温，沿海
26℃，内陆27℃。20日夜间到21日
白天，多云，局部阴有阵雨，气温
20℃到29℃。21日夜间到22日白
天，多云，气温22℃到30℃。预计23

日到27日，有阵雨或雷雨。

福山区政府多措并举

加强部门预算管理

近日，福山区政府采纳审计建
议，采取三项措施加强部门预算管
理：一是组织全员培训。二是实行
公开管理。三是强化内部制约。建
立预算编制、执行、监督相互分离、
相互制约、相互促进、高效透明的
预算运行新机制。 (王艳妍)

本报7月19日讯(记者 李静)

日前省厅核发了烟台市桑尼国
际贸易有限公司的无鳞砗磲经营
利用特许证，该公司成为烟台首家
合法经营砗磲的业户，主要从斐济
进口扇砗磲(又名无鳞砗磲)用于
批发和零售。

烟台办理首家砗磲

经营利用许可证

本报7月19日讯(通讯员
隋旭东 张米佳 记者 孔
雨童 ) 正在烟台举行的第十
八届世界蹼泳锦标赛进入第
三日的比赛，中国队突出重
围，再夺两金一银一铜，以四
金四银三铜的成绩升至奖牌
榜第三位。

在19日上午的预赛中中国
队成绩并不理想，很多观众以为
下午的比赛将会是俄罗斯队、韩
国队双雄争霸。下午前四项比赛
结束后，似乎印证了这一猜测。
直到第五项女子400米器泳，在
全场观众的呐喊中，中国队陈思
佳、辛沛瑶奋勇争先，先后到达
终点，勇夺一金一银；在随后进
行的第六项男子400米器泳比赛

中，童振博以2分43秒97领先第
二名近两秒的成绩，首先触壁，
为中国队再夺一金。

本届世锦赛中，中国队在
比赛首日收获一枚金牌；第二
日夺得一金三银两铜，给了观
众越来越高的期待。

在下午的比赛中，匈牙利
选手以21秒36的成绩打破原
21秒61的世界纪录，掀起了比
赛高潮。本次世界蹼泳锦标赛
赛场气氛热烈，欢呼声此起彼
伏，至今已经打破了多项世界
纪录，让观众大呼过瘾。

第十八届世界蹼泳锦标
赛21日闭幕，喜欢蹼泳项目的
市民可以到现场给中国队加
油助威。

蹼蹼泳泳世世锦锦赛赛过过半半，，中中国国队队夺夺四四金金
匈牙利选手打破世界纪录，掀起比赛高潮

本报7月19日讯 19日，市
委书记孟凡利在市委常委、秘
书长李树军的陪同下，深入长
岛县进境商品保税直销中心、
环岛慢行旅游服务系统和西海
岸海湾综合开发项目现场调
研，要求高标定位、争创一流，
把抓发展作为首要任务，扎实
推进项目建设和招商引资，以
更大力度保障改善民生，推动
县域经济持续健康发展。

孟凡利对长岛县近年来经

济社会发展取得的成绩给予充
分肯定。他指出，要立足长岛的
优势条件，以做大总量、赶超发
展为目标，敢于向强市强区看
齐，为烟台走在全省全国前列承
担更大责任。

孟凡利指出，长岛作为全
省唯一的海岛县，生态环境始
终是长远可持续发展的最大优
势和特色。要牢固树立环保先
行理念，始终把生态修复放在
优先位置，决不能以牺牲环境

为代价换取一时发展。要坚持
“抓发展必须抓项目”，全力推
进项目建设和招商引资工作，
尤其要精挑细选、优中选优引
进综合实力强、知名度高的行
业领军企业参与综合开发，着
力打造精品项目、品牌项目，在
培育发展主导产业和特色经济
上狠下功夫。

孟凡利强调，再难不能难
民生，围绕解决好海岛群众最
关心、最直接、最现实的利益问

题，加快推进水、电、路等一批
重大基础设施和公共服务设施
建设，使新常态下的经济发展
更有人情味、更温暖、更包容。
要严格落实党风廉政建设“两
个责任”，深入开展“三严三实”
专题教育，狠抓中央八项规定
精神落实，弛而不息正风肃纪，
着力打造廉洁政治，全力营造清
明晴朗、风清气正的良好政治生
态，为长岛经济社会持续健康发
展提供强有力的作风保障。

孟凡利在长岛县调研时指出

推推动动县县域域经经济济健健康康发发展展

在19日下午的比赛中，选手们入水前的一瞬。 本报记者
孔雨童 摄
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